
          6月 5日（火）12:00開会 

          川崎 健輔 幹事 
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会長の時間をいただきました。 

私の年度も今月だけとなりました。 

来週の例会には、今年度のガバナー補佐の村山様、そ

して次年度の第一分区のガバナー補佐であります藤井

様がメーキャップにお越しになります。着実に次年度が

進んでいるように思われます。 

でも私の年度である今月末に、高松の喝破道場にお邪

魔したいと思います。 

そして 6 月 30 日には会長の最後の仕事として、日立

北ロータリークラブが主催します、今年度の北関越野球

大会の祝賀会に出席してまいります。 

まだまだ会長としての仕事をきっちりとこなしてい

きたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。 

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔幹事幹事幹事幹事    

� 日立中央 RC の茅根様、ようこそお越しくださいま

した。 

� 50 周年記念の御礼、6 月 7 日に江戸川中央 RC、11

日に浅草 RC に行って参ります。ワイキキ RC と大阪

平野 RC については、礼状にて失礼させていただき

ます。 

� 来週、村山ガバナー補佐、次年度ガバナー補佐がメ

ーキャップに参ります。 

� 河原子海岸清掃の件は、震災の影響で取りやめとな

りました。 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

 

親睦活動委員会     白石副委員長 

� 誕生日：10 日 小室会員、20 日 長山会員、25 日 

山縣会員 

結婚記念日：2日 菊池会員、10 日 小室会員、21

日 山縣会員 

 

新世代奉仕委員会      池澤委員長 

� 27 日から会長幹事はじめ 5名で、喝破道場に訪問支

援いたします。 

 

雑誌・広報委員会      小山委員長 

� 「ロータリーの友」6月号の紹介です。今月は親睦

月間です。特に読んでいただきたいのは、11P のロ

ータリーでいう親睦とはどういうことかという内

容の記事です。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興委員長興委員長興委員長興委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 16 名 18 名 47.06％ 0 名 47.06％ 1 名 

    

            ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX            白石副委員長白石副委員長白石副委員長白石副委員長    
    

� 私の年度もあと 1ヶ月となりました。最後までよろ
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しく御願いします。 

鹿志村会長    

� 最終理事会がすみました。あと 1ヶ月です。 

川崎幹事    

� 5 月 28 日の創立 20 周年の参賀、ありがとうござい

ました。 

茅根様    

� いよいよ最終例会の月。会長幹事よろしく。頑張っ

て下さい。 

高島章行・宮本尚彦・小山高一・星 勝治・ 

弓野博司・須田 晃・石川國博・池澤 健・ 

小澤 興・山本忠安・大森昌弘・鈴木幸一・ 

木本貴一 

� いよいよ梅雨入りでしょうか。 

白石満義    

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 1,399,214 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

御礼      日立中央 RC 茅根様 

� 過日は大変お忙しい中、5月 28 日の創立 20 周年記

念式典に、会長幹事様はじめ、弓野様、信太様にも

お越しいただきありがとうございました。 

 

クラブフォーラム / 会員組織委員会    高島委員長 

� 震災により会場が使えないというところからスタ

ートしましたが、退会のご希望はいらっしゃらない

ということで、めでたしめでたしの鹿志村年度では

なかったと思います。 

 

クラブ管理・運営委員会     川崎委員長 

� 親睦活動は、観劇会が中止になったことが残念でし

た。 

� 出席、5月は 100％で嬉しいことです。 

� ニコニコ BOX に関しては、予想以上に寄附がありま

して感謝申し上げます。 

 

職業奉仕委員会      宮本委員長 

� 例年通り、卓話、優良従業員の表彰、職場訪問の 3

つの柱で行ってきました。職場訪問が先方の事情で

座学となりました。 

 

社会奉仕委員会      鈴木委員長 

� 多賀駅前清掃は、まだ工事が終わっておらず出来ま

せんでした。 

� 養護学校の入学式、卒業式に出席してきました。 

� ふきのとうの会は、事務所移転の式典に出席してき

ました。 

 

新世代奉仕委員会      池澤委員長 

� 10 月のミニバスケットボール大会が 30 回記念とい

うことで盛大に出来、嬉しく思っております。 

 

ロータリー財団委員会     木本委員長 

� 年会費に含まれた部分において、100 ドル寄附は十

分にクリアできました。その他数名の 1000 ドル寄

附をいただきました。 

 

米山奨学委員会      石川委員長 

� 寄附が合計 56 万円。50 周年記念でプラス 20 万。地

区目標の90％は達成したのかなと思います。第2820

地区では 33 番目です。 

� 世話クラブとして、リ・シエイさんをお世話してい

きます。 

 

SAA 委員会      弓野委員長 

� 毎週の例会は緊張感をもった例会にする、というこ

とを年度方針にしてきました。 

 

ロータリー情報伝達委員会     須田委員長 

� 卓話を1回やりました。例会を充実していただいて、

楽しい例会の中で情報伝達が出来ていけばいいか

なと思っております。 

 

雑誌・広報委員会      小山委員長 

� 「ロータリーの友」を自分の友として読んでいただ

くという年間方針でした。買うだけではなく、ぜひ

読んでいただけるように宜しくお願いします。 

 

会計委員会      大森委員長 

� 正しい数値で決算をしていくというところに尽き

ると思います。最後までよろしくお願いいたします。 

    

出席委員会      小澤委員長 

� 出席は最小限の奉仕である。100％出席していただ

いた会員にはなにか記念品を用意したいと思いま

す。 

    

プログラム委員会      星 委員長 

� 親睦とロータリーというのがマッチングして、うま

くいった 1年だったと思います。 

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


